

**PARA:** ALTO COMISIONADO DDHH  
**DE:** ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL JD FARAH  
**REF:** CUBA  
**SESSÃO EXAME PERIÓDICO UNIVERSAL (EPU) FEVEREIRO 2009.**

Cuba país socialista, con 11 millones de habitantes, tiene como representante Del gobierno actualmente a Raúl Castro, quién fue antecedido por Fidel Castro.

Desde el triunfo de la Revolución cubana, esta isla caribeña no ha medido esfuerzos para transformar a su pueblo en orgullo de América Latina y el Caribe, a pesar de vivir bajo un bloqueo económico impuesto por naciones dominantes (EUA), que no ha impedido el desarrollo innegable de la cultura, el deporte, la salud y la educación de los ciudadanos cubanos.

Gracias a contactos que hemos sostenido con el pueblo cubano, hemos podido ser testigos de su solidaridad con todos los pueblos Del mundo, inclusive con el de EUA. Cunado pasó el Huracán Katrina por aquel país, Fidel ofreció toda su solidaridad al pueblo de aquella región.

Cuba se preocupa con el desarrollo y el ejercicio de los Derechos Humanos y ejemplo de ello es que no existen en su territorio prisiones donde exista la tortura, el maltrato, etc.

Creemos y tenemos ejemplos de que Cuba es libre y es un país de salud gratuita y con calidad para todos sus ciudadanos, de desempleo, de analfabetismo.

ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL JD FARAH  
Elenice Madalena dos Santos (Presidente)